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2023～2024年度 真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ（国際ロータリー第2550地区）

真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■司会     SAA 阿久津 亮君

■点鐘                  会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング          我々の生業

■ゲスト              下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

                          山本 郁夫様

                             髙田 和幸様

                 米山奨学生     ホ・ミンニュさん

■会長挨拶               会長 石塚 龍夫君

本年度も余すところ今日と最終例

会のみという事で、一年間大変お世

話になりました。今日は会長幹事総

括、宜くお願い致します。

今日はですね嬉しいﾆｭｰｽがござい

ます。当ｸﾗﾌﾞの国府田さんが JA栃

木中央会会長に内定というお話が出

ております。農業行政の栃木県のト

ップに当ｸﾗﾌﾞ会員が就くとうのは素晴らし事だと。

益々のご活躍をご祈念する次第でございます。

それと先週金曜日の夜に本年度会長幹事会、次年度会長

幹事会、新旧会長幹事会という事で第 4 グループの引継ぎ

が行われました。7 月早々に公式訪問が来るという事で各

行事が新年度にｽﾀｰﾄするかと思いますが、中川次年度会

長、小金幹事には頑張ってもらいたいと思います。

今日は会長統括と別に話したい事としては、ﾛｰﾀﾘｰに入っ

て一番良かった事は、国際大会に行けるという大義名分が

持てた事が自分にとっては最大のﾒﾘｯﾄでございました。私

は 2008 年入会後 16 年ですが、ﾀｲのﾊﾞﾝｺｸに 8 名で参加した

のがきっかけで、その後もｼﾄﾞﾆｰ、ｿｳﾙ、ｻﾝﾊﾟｳﾛ、ﾄﾛﾝﾄ、ﾊﾝ

ﾌﾞﾙｸﾞといろんな国の国際大会に参加して様々な経験をしま

した。これも全てﾛｰﾀﾘｰがあったから出来た経験だという事

で個人的ではありますが、ﾛｰﾀﾘｰに入って国際大会に行ける

事が私個人的に人生の喜びでありますし、楽しみでもあり

ました。来年はｶﾅﾀﾞのｶﾙｶﾞﾘｰです。その後は台北で、その

後はﾎﾉﾙﾙです。何かの機会がありましたら積極的に参加し

てもらえればと感じている次第でございます。

ﾛｰﾀﾘｰをかっこ良く、ﾛｰﾀﾘｰを楽しみましょう！

■ゲスト挨拶

下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ           山本 郁夫様
皆様こんにちは。

久しぶりに真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

さんにお邪魔させてもら

いました。今日も石塚会

長の話を聞いて、格式が

あって伝統のあるｸﾗﾌﾞだ

なと再認識しました。

当ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは会長挨拶も

最後で 2，3分で終わって

しまう事もあるので、挨拶は一番最初にピシッとやった方

が良いと思いました。

来年は下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年になります。多

分次年度の会長、幹事が来て挨拶をすると思います。

来年の 4 月 19 日に決まりましたので、またご案内させて頂

きますので宜しくお願い致します。

下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ            髙田 和幸様

今日初のメイク。真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞさんの伝統あるところに

メイクさせて頂きありがとうございました。横松幹事の同級生

で、ﾛｰﾀﾘｰは良いところだから入れって事でしたが入って

みて確かに良いｸﾗﾌﾞだと思います。宜しくお願い致します。

■幹事報告                        横松 和美君

1.ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ確定：高橋智純氏_西那須野 RC ﾞ

1953.7/25 生、1983.2/1 入会 崇源寺代表役員

2.真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ細則変更検討委員会の設置と本日開催

委員：石塚・横松・中川・小金・栁田(尚)・坂本・石田・市村・

渡邉

■委員会報告書   奨学金委員会      渡邉 佳寛君

1.来週の最終例会でﾚﾅの結婚祝いのメッセージを収録する

フランス語の説明。宇都宮 KTV が取材に来る。     

2.真岡随筆ｸﾗﾌﾞから年 1 回発行される記念誌の完成、及び

購読のお願い



真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■スマイルボックス（6 月 13 日現在）             （円）

前回までのスマイル繰越金 1,071,337

会員 9,000

ビジター 2,000

本日のスマイル合計 11,000

スマイル今期累計 1,082,337

前回までの米山繰越金 34,001

本日の米山 1,631

米山今期累計 35,632

■本日のスマイルボックス    鈴木 祐二君・森田 淳 君
下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

山本 郁夫様 久しぶりに真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに来ました。今日

はお世話になります。

髙田 和幸様 今日ははじめてのメイクです。よろしく

お願いします。

石塚 龍夫君 下野上三川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ山本様、髙田様ようこ

そ！国府田様JA栃木中央会会長おめでとう

ございます。本日は会長幹事総括お時間を

頂きます。宜しくお願い致します。

横松 和美君  下野上三川ﾛｰﾀﾘｰの髙田さん入会おめでとう

ございます。皆さんの期待に頑張って下さい。

中川 宏行君 石塚会長、横松幹事総括お疲れ様です。

一年間早いものですね、山本様、髙田様、

ようこそ！

岡本 俊夫君  会長総括例会欠席となり非礼お詫び申し上

げ上げます。一年間ご苦労様でした。

反省点もあるでしょうが、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ事業を

完遂出来た事、誇りにして下さい。

渡邉 佳寛君  石塚会長、横松幹事総括御苦労様です。

心して拝聴致します。先日、兄と私揃って

76 で回りました。最終ホール 75才の兄は

ﾊﾞｰﾃﾞｨｰならｴｲｼﾞｼｭｰﾄだったのですが、6ｍ

のﾊﾟｯﾄを痺れてｼｮｰﾄしてました。

■会長幹事総括                会長 石塚 龍夫君
皆さん一年間大変お世話になりました。今年度ｽﾀｰﾄするにあ

たり、故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう、というﾃ

ｰﾏとしましたが、時代が大きく変わっております。ﾏｲﾛｰﾀﾘｰだと

か DX なんたらだとか過ぎ去るは及ばざるが如しと私は思うんで

すが、ただそれを無視する訳にはいかない現実があるという中で

ｺﾛﾅで 4 年間止まってしまいました。この 4 年間の間、例会開催

も 2 分の 1、事業もほとんどやっていないと、そういう中からいか

にしてｺﾛﾅ前の日常を取り戻し、また新たなﾃﾞｼﾞﾀﾙ対応時代に

ついて行きながら自主性を尊重出来るようなｸﾗﾌﾞ運営を目指し

て横松幹事と 1 年間やってきたつもりで御座います。そこに加え

て、昨年 9 月で 19 年間お勤め頂いた事務局の野澤さんが退職

と言うことで事務局不在の中、半年、幹事も大変だったでしょう

し、運営する委員会の方々もまるっきり引き継ぎもない様な状態

の中でやって頂いて、本当に今年の各委員会の委員長さんには

頭が下がる思いでございます。ｸﾗﾌﾞ運営委員会は 44 回の例会

を粛々とこなしていただきました。ｽﾀｰﾄ時に食事の提供ができな

いｱｸｼﾃﾞﾝﾄが起き、月初会は静風で対応し、後は各業者を見つ

けてくれと阿久津 SAA が大変でした。また、7 月にﾖｰｲﾄﾞﾝで 4

年間もできなかった米山梅吉記念館訪問を実施してくれた杉田

委員長ありがとうございました。ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員では外部の普通で

は聞けないお話聞けない講師を本当に沢山お招き頂いて記憶

に残る為になる話が聞けて今年の外部卓話は豊作の年であった

と思い感謝申し上げます。残念だったのは私も貢献できなかった

会員増強です。会員組織委員会には申し訳なく思っています。

会員数が 6 月末で 49 名になってしまう。これは会員全員で取組

む問題なので協力をお願いします。奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会、なん

と言っても今年の重点項目はｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金の国際奉仕委員

会。ｻｯｶｰ・ﾊﾞﾚｰ大会の青少年、斗六 40 周年事業の姉妹ｸﾗﾌは

節目で大変だったと思います。特にｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金は、自分が

会長の時に何とか形にしたいと思い、その為 2 年仕込んで本当

にお蔭様で出来あがったｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金事業です。1 年間私と

しては最初考えた通りの事が出来ました。皆さんにご協力頂き、1

年間大変ありがとうございました。

                       幹事  横松 和美君

幹事としてこの 1 年間、全会員の責任を持った態度で委員会

を実行してもらったことが嬉しい事です。ありがとうございました。

成果としてはｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金制度を使えたこと真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

で提供した内視鏡が病院で使われ命が助かった人もいるのかと

思うとこれをやって良かった何と思う次第で御座います。来年度

中川年度大成功を祈念しまして挨拶とさせて頂きます。

■次回例会 6 月 20 日(木)18：00～   本年度最終夜間例会

■月間予定出席者

在籍 51 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 5 月 30 日 50 7 0 33 0 10 80.0

本日 6 月 13 日 50 5 - 32 0 13 74.0

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1 71.5 70.3 68.5 74.0 74.1 69.5 72.3 73 77.5

※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。


